

El Museo del Calzado se moderniza

30/01/2025



Las instalaciones cuentan con una sala de proyección | Valle de Elda.

El **Museo del Calzado** ha reabierto sus puertas con una entrada modernizada tras finalizar los trabajos de renovación. Estos han sido posibles gracias a un convenio entre este espacio y el Ayuntamiento de Elda por valor de **300.000 euros**.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha visitado las instalaciones acompañado por los concejales de Presidencia, **José Antonio Amat**, y de Museos, **Iñaki Pérez**, así como por la directora del Museo, **Andrea Paños**.

El Museo del Calzado cuenta con "un nuevo espacio accesible de atención. Se ha creado una zona de recepción al visitante, adaptada y renovada, que cuenta con una sala de proyección para 30 personas en la que se mostrará y se pondrá en valor el legado de la industria del calzado. También se ha habilitado un área dedicada a la tienda y se ha renovado la imagen gráfica exterior para mejorar el primer impacto que el visitante se lleva del Museo".

Rubén Alfaro ha recordado que "las actuaciones que hoy

presentamos se enmarcan en la hoja de ruta que nos marcamos con el Plan Estratégico Elda 2030 y en el Plan de Acción de la Agenda Urbana. El Patrón 1, 'Elda con identidad, cultura y proyección', incluye como actuación prioritaria la renovación y revisión de la propuesta museográfica y expositiva del Museo del calzado, por lo que hoy vemos cumplida una de estas actuaciones".



Las instalaciones han sido renovadas | Valle de Elda.